

Aseguran que «se cumple en el territorio nacional» la orden de no secuestrar.

La delegación de las FARC en los diálogos de paz de La Habana negó este miércoles que la guerrilla sea responsable del secuestro de dos turistas españoles en Colombia y lo atribuyó a la «delincuencia común».

«Rechazamos categóricamente este nuevo absurdo de estar acusando a las FARC de acciones de delincuencia común», declaró a los medios en La Habana el guerrillero Jesús Emilio Carvajalino, alias 'Andrés París'.

La delegación de las FARC reiteró que «se está cumpliendo en todo el territorio nacional» la orden de su «estado mayor», emitida en febrero del 2012, que prohíbe los secuestros.

El martes, en Cuba, un portavoz del equipo negociador de la guerrilla en los diálogos de paz con el Gobierno aseguró a Efe que ese grupo guerrillero cumple con la directriz que prohíbe a todas sus unidades urbanas y rurales «la retención de personas con fines económicos».

Las autoridades buscan a los turistas españoles Ángel Sánchez Fernández, de 49 años, y María Concepción Marlaska Sedano, de 43 años, secuestrados desde el pasado viernes en el departamento de La Guajira, limítrofe con Venezuela, cuando se dirigían en automóvil hacia el turístico Cabo de la Vela.

Sánchez Fernández y Marlaska, quien es familiar del juez español Fernando Grande-Marlaska, jefe de la sala de lo penal de la Audiencia Nacional, son naturales de Avilés, localidad de Asturias, ubicada en el norte de España.

Según fuentes de la policía, los secuestradores dijeron ser de las FARC cuando contactaron con sus familiares para pedir un rescate, pero fuentes consultadas por EFE dijeron que no se puede creer ciento por ciento en esa afirmación, aunque tampoco se debe descartar.

«Podría ser el frente 59 de las FARC», dijeron, pero también indicaron que no es «el modus operandi» habitual de ese grupo guerrillero pedir rescate al día siguiente de un secuestro.

La Policía Nacional trabaja en coordinación con la de España para resolver el caso y envió a La Guajira una unidad especial de su grupo antisecuestro y antiextorsión (GAULA).

FARC atribuyen secuestro de españoles a «delincuencia común»

<http://www.semana.com/nacion/articulo/farc-atribuyen-secuestro-espanoles-delincuencia-comun/344019-3>